
Siendo las 13 horas del 7 de mayo de 2021, dio inicio la Sesión Extraordinaria del H. Consejo Académico 

de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro, vía remota, para 

tratar los siguientes asuntos: 

Lista de presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -- -

Dra. Marcela Ávila Eggleton, Directora; Mtro. Emmanuel Domínguez Hernández, Secretario Académico; 

Mtra. Victorina Castrejón Reyes; Mtra. Elizabeth Denise Contreras Ortiz; Dra. Mariana Chávez Castañeda; 

Mtro. Osvaldo Hernández Cano; Mtro. Antonio Flores González; Mtro. Álvaro Chávez; Mtro. Francisco Javier 

Méndez Pérez; Mtro. Carlo Daniel Aguilar González; Dr. Daniel Martínez Sahagún y Mtra. Eloísa Laurentina 

Valerio López, consejeras(os) maestras(os). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - -

Mtra. Karen Paulina Muñoz; Mtra. Paulina Barba González; Mtra. Jaqueline Briceño Montes; Mtro. Octavio 

Cabrera Serrano; Mtra. Alejandra López Beltrán y Dr. Eduardo Aristóteles Ramírez; consejeras(os) ex oficio. 

Jessica Delgado Cruz, Nitzia Zazhil Pichardo Gutiérrez, Mariana Rodríguez Pellicer, Nelly Hernández 

Zárraga, Carolina Olvera Olvera, Stephanie Guerrero de Jesús, Rosa María Gálvez Curiel, y Mariana Pablo 

Ramírez, consejeras(os) alumnas(os). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Israel Suazo Ángeles, consejero universitario. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Punto único.- Informe correspondiente al registro de candidatos y candidatas para la elección de 

Director o Directora de la Facultad para el periodo 2021-2024. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - 

Mtro. Gerardo Vázquez. - Muchas gracias y muy buenas tardes a todo el Consejo Académico de la Facultad. 

Solamente para informar que, en el registro de este proceso para los candidatos, se presentó a las 12:23 

horas, la Dra. Marcela Ávila para realizar su registro como candidata. La doctora cumplió con todos los 

requisitos que se piden en dicha convocatoria, siendo la única persona que se registró y a las 12:54 se le 

dio su registro oficial, correctamente, como candidata a la Dirección de nuestra Facultad. Es todo lo que 

podemos informar en este sentido. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mtro. Emmanuel Domínguez.- No sé si por parte de este consejo, tendrían alguna intervención a partir de 

lo informado por el maestro Gerardo, ¿no? Adelante, Rosy. 

Rosa María Gálvez, consejera alumna.- En este caso que solo se registró una candidata ¿qué procede? 

Es que yo no sé qué proceda. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mtro. Gerardo Vázquez.- Se tiene que seguir con todas las presentaciones que se tienen señaladas por la 

Comisión Electoral. Ya aparecen estas actividades señaladas a partir del día martes, que es una reunión 

con Consejo Estudiantil y si no mal recuerdo, con los profesores de la Facultad y después visitaría cada uno 

de los campus y después la reunión con los trabajadores administrativos. Esa sería la lógica, que se hagan 

las presentaciones frente a cada una de las partes de nuestra Facultad. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - 

Rosa María Gálvez, consejera alumna. - Gracias. - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mtro. Emmanuel Domínguez.- Muy bien Rosy, ¿alguien más? ¿Alguna otra intervención? ¿No? Había una 

situación adicional que se quería comentar, maestro Gerardo, maestra Denise, sobre este asunto de las 

mesas de casillas. - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mtro. Gerardo Vázquez.- Den, si gustas, para no monopolizar la palabra. 

Mtra. Denise Contreras.- O sea, se lo dices a alguien como yo. Gracias, Gerardo. Gracias, Emmanuel. 

Buenas tardes, pues nada más invitarlos a participar en el proceso electoral. Hay muchas formas en las que 

podemos ayudar a que este proceso electoral, independientemente de que solo se haya registrado la Dra. 

Marcela y llevarlo a buen puerto; principalmente verlo como un proceso de aprendizaje. Y esta comisión 

electoral le está pidiendo a las maestras, a los maestros, a los alumnos y a las alumnas que participen, 

además de las presentaciones, en dos procesos en los que necesitamos de su ayuda. La primera, es que 

se registren como integrantes de las mesas directivas de casillas. Si ustedes revisan con cuidado la 

convocatoria, ahí viene cómo se pueden registrar. Los lineamientos marcan que tenemos que hacerlo de 

una forma transparente y la manera transparente por la que hemos optado es invitarlos a que se inscriban, 

que digan “yo quiero participar, pertenezco al campus tal y quiero estar en la mesa de casilla”, esa es una. 

La otra también se contempla la posibilidad de ser observadores electorales, como se los habíamos 

mencionado en la sesión pasada; por motivos de contingencia, por precaución y para no aglomerarnos tanto, 

pusimos un máximo de cuatro observadores electorales por sede de votación. Por favor, háblenlo entre sus 

grupos, entre sus compañeros docentes y vean quién se puede inscribir, por favor. 



Mtro. Emmanuel Domínguez.- Gracias, maestra Denise. De parte de ustedes, consejeras y consejeros, 

¿hay alguna observación en cuanto a lo que nos comparte la maestra Denise? ¿No? Bueno, de manera 

adicional ya nada más comentarles que la Comisión Electoral se está apoyando en la coordinación de 

Difusión, con el equipo del Dr. Daniel Martínez, para iniciar con la difusión de los diferentes momentos, las 

diferentes cuestiones del proceso, como invitarlos a que se verifiquen el padrón de las y los estudiantes, de 

las y los profesores; así como recordar las fechas de las presentaciones y demás. Lo van a ir viendo en las 

redes sociales y todo esto, por supuesto, tiene el aval de la comisión, todo aquello que se difunda por los 

medios oficiales de la Facultad. No sé si de parte de ustedes tengan alguna otra intervención, comentario o 

duda. Adelante, maestro Gerardo. - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mtro. Gerardo Vázquez.- Sí, apoyando lo que usted comenta, maestro, pedirles a los consejeros que se 

acordó el poder pedirles a los profesores que antes de las clases se pueda dar una pequeña capsula de 

información de que estamos en este proceso; no nos llevamos mucho tiempo, son pequeñitas y son para 

poder concientizar sobre la importancia de participar en este proceso. Muchas gracias. - - - - - - - - 

Mtro. Emmanuel Domínguez.- Correcto, muchas gracias. Si no hay ninguna otra intervención, comentario 

o participación sobre lo comentado, damos por concluida esta sesión extraordinaria y verán ustedes, como 

esta en el acuerdo, estaremos como comisión sesionando, por este asunto de las presentaciones, seguimos 

al pendiente y les seguimos informando. La comisión, si podemos quedarnos cinco minutitos, tenemos 

algunos avisos breves, por favor. Gracias. - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 

 

 

 


